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Et ça veut devenir présidente de la République ?

Avec son regard de cocker sous antidépresseur échappé de la
SPA, Valérie Pécresse nous annonce déjà la couleur si elle
était élue en 2022 : “On n’empêchera pas votre fils ou votre
fille  d’épouser  un  étranger  ou  une  étrangère.  […]  On
n’empêchera pas une entreprise d’embaucher des étrangers en
cas de pénurie de main-d’œuvre » et, donc, “l’immigration
zéro, on n’y arrivera pas”.

Pourtant, elle fait le même constat que Zemmour (avec qui
elle  ne  souhaite  pas  débattre)  :  «  Une  immigration
incontrôlée plus une intégration ratée, ça peut disloquer la
nation ».

Pourtant,  aussi,  41%  des  Français  s’accordent  avec  la
proposition conceptuelle de Zemmour d’“immigration zéro”.



Mais que propose-t-elle alors pour éviter cette dislocation
?  Et  bien,  selon  Valeurs  Actuelles,  de  “réduire
l’immigration sans ambition démesurée” bref de prendre le
temps  d’étudier  le  problème  tranquillement,  d’attendre
doucement, de la jouer moderato, d’y aller mollo et, peut-
être,  oser  commencer  à  lancer  des  propositions  dans  la
concertation  et  la  continuité  des  politiques  migratoires
antérieures. Avec, éventuellement, un chouilla de fermeté –
mais pas trop.

Lâcheté, pusillanimité, peur de son ombre, soumission à la
gauche et au politiquement correct, absence d’ambition et de
volonté…  voilà l’état des lieux d’une droiche molle comme
un camembert croulant et moisi de 40 ans.

Valérie Pécresse : “L’immigration zéro, on n’y arrivera pas”

Invitée  de  CNews  mercredi  13  octobre,  la  candidate  à  la
présidentielle a défendu ses propositions sur l’immigration.



 
Valérie Pécresse veut réduire l’immigration, mais sans une
ambition démesurée.  

Alors que le sujet s’impose comme un des principaux thèmes de
l’élection présidentielle, la candidate a jugé, mercredi 13
octobre  sur  CNews,  les  propositions  de  l’extrême  droite
irréalistes.  Le  principe  de  «  l’immigration  zéro  »,  tant
légale qu’illégale s’est notamment invité dans la campagne en
octobre sous l’impulsion d’Eric Zemmour.

Quotas d’immigrés

«  On  n’y  arrivera  pas  »,  a  tranché  la  candidate  à
l’investiture  Les  Républicains  au  micro  de  CNews.

« On n’empêchera pas votre fils ou votre fille d’épouser un
étranger  ou  une  étrangère.  […]  On  n’empêchera  pas  une
entreprise d’embaucher des étrangers en cas de pénurie de
main-d’œuvre », a-t-elle détaillé.

Valérie  Pécresse  a  défendu  son  projet  de  règles
constitutionnelles  sur  l’immigration,  et  notamment  la
nécessité  d’instaurer  des  quotas.   Car  selon  elle,  «  le
problème c’est aussi l’immigration légale. […] Il faut la
contrôler, il faut la réduire ». « Une immigration incontrôlée
plus une intégration ratée, ça peut disloquer la nation », a-
t-elle ajouté.

Valérie Pécresse a par ailleurs assuré qu’elle serait prête à
débattre, « avec tous les candidats à la présidentielle »,
excluant  de  fait  Eric  Zemmour  tant  qu’il  n’aura  pas
officialisé  ses  intentions.   

L’écrivain a défendu, début octobre, la fin de toute forme
d’immigration en France, principe qui remporte l’adhésion de
41% des Français selon un sondage.
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